

# *Les Équatoriens sont convoquées à une mobilisation pour la paix*

---



Quito, 21 avril, (RHC).- Le président Rafael Correa a convoqué les Équatoriens à un nouveau rassemblement pour la paix et la démocratie ce samedi.

Rafael Correa a signalé que le but est de rassembler le pays tout entier, pas seulement les sympathisants du gouvernement ou les membres d'Alliance Pays.

Il a signalé qu'il s'agit d'une mobilisation contre des millionnaires sans scrupules qui n'acceptent pas de résultats électoraux incontestables.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/127736-les-equatoriens-sont-convoquees-a-une-mobilisation-pour-la-paix>



**Radio Habana Cuba**